

*Policea*

## **A macanazos abren paso a la comitiva de Durazo**

Los faros rojos y el ulular de las sirenas provocaron el desconcierto entre varios automovilistas que circulaban por División del Norte. El nerviosismo les impidió hacerse a un lado para dar paso a la escolta que custodiaba el auto, importado, en el cual viajaba el general Arturo Durazo Moreno, director de Policía y Tránsito.

Algunos de los vehículos que se quedaron "atorados" por la inexperiencia de los choferes de otros autos, fueron macaneados por los guardaespaldas del jefe policiaco que viajaban a bordo de patrullas de la División de Investigaciones y en un taxi coral, placas 30119.

Los macanazos provocaron abolladuras en salpicaderas, portezuelas y cofres. Los daños son cuantiosos, según estimaron los automovilistas afectados. Cinco vehículos fueron los afectados por la agresividad de los "guardas" del general Durazo Moreno.

La arbitrariedad se cometió ayer en la mañana, como a las 8:45 horas, en el cruce de División del Norte y Avenida Churubusco.

Guillermo Ibarra, propietario del Mercedes verde, placas 863-AXY, fue una de las cinco víctimas. Su auto sufrió daños de consideración. Las huellas de la agresión las presenta en los costados, techo y cofre.

Ibarra fue quien narró lo sucedido, y explicó que cuando les dio alcance para reclamar su proceder, el oficial motociclista 732 le dijo:

"No la hagas de tos, ni te bajes, porque los guardaespaldas del general te pueden dar un balazo. Es mejor que lo olvides, pues así son estas cosas".

Los otros conductores cuyos autos resultaron afectados por la agresividad de la escolta del general Durazo Moreno, prefirieron, por temor, no presentar denuncia sobre los hechos.